

## Agrupación Cultural Paso La Frontera de Los Patos: Adjudican Fondo de Participación Social y Cuidados Comunitarios en Salud

Con la presencia del alcalde Mauricio Quiroz; de la directora del Servicio de Salud, Susan Porras; del director del Cesfam Valle de Los Libertadores, Juan Francisco Madariaga; y de la directora del Hospital San Antonio de Putaendo, Verónica Morales, la tarde de este jueves 11 de julio se celebró la adjudicación de un importante proyecto de salud familiar y comunitaria para el sector de Los Patos.

El proyecto tiene por nombre 'Conviviendo Sanamente en la Localidad de Los Patos y sus Alrededores', iniciativa que permitirá, entre otras cosas, mejorar las dependencias de la exescuela de Los Patos, realizar actividades comunitarias y

• **A través de la asesoría del Cesfam Valle de Los Libertadores, del Hospital San Antonio y de Servicio País, la organización de Los Patos presentó un proyecto que busca potenciar las relaciones vecinales del sector, mejorar la salud mental y potenciar el desarrollo humano y social de la localidad.-**

generar talleres de salud junto al Cesfam Valle de Los Libertadores.

«El proyecto que nos adjudicamos atiende a un convenio con el Cesfam de Putaendo sobre cómo tener una convivencia más sana en Los Patos y sus alrededores. Entre los objetivos, que son varios, tenemos la exescuela para hacer actividades y, para la salud mental, tenemos un programa bien bonito, donde vamos a participar en actividades físicas,

psicológicas para ir en ayuda de la tercera edad, adultos y niños», expresó **Carmen Pérez Cruz**, presidenta de la Agrupación de Extensión Cultural Paso La Frontera de Los Patos.

Para el alcalde **Mauricio Quiroz**, esta iniciativa demuestra el productivo trabajo conjunto entre las entidades públicas y las organizaciones territoriales. También recalcó la labor de Servicio País, que ha generado re-



Autoridades entregaron, de forma simbólica, un cheque a la Agrupación de Extensión Cultural Paso La Frontera.

des de apoyo en los sectores de Casablanca y de Los Patos.

«Estamos particularmente agradecidos del Ministerio de Salud, del Servicio de Salud Aconcagua, que han depositado la confianza en nuestras instituciones y en nuestras organizaciones territoriales con esta adjudicación de seis millones de pesos para el proyecto que va a encabezar la Agrupación La Frontera de Los Patos. Estamos muy esperanzados de que esto permita consolidar el trabajo comunitario que se está desarrollando en esa localidad», destacó el alcalde Mauricio Quiroz.

El proyecto fue financiado desde el Programa de Fomen-

to de la Participación Social en la Atención Primaria de Salud (APS), del Ministerio de Salud. A través del Cesfam local, Putaendo postuló ocho proyectos, siendo la comuna con mayor número de iniciativas presentadas.

«Este proyecto de presupuesto participativo que ha establecido el Ministerio de Salud busca promover la participación social y que los usuarios y la comunidad sean quienes definan qué es lo que necesitan para mejorar la salud (...) Éste es un trabajo colaborativo que se ha realizado. Quiero destacar el trabajo que hace el Cesfam Valle de Los Libertadores, el trabajo que también hace el Hospital

San Antonio de Putaendo y el Hospital Psiquiátrico que están aportando continuamente para ir mejorando la salud de esta gran comuna», manifestó la directora del Servicio de Salud, Susan Porras.

La ceremonia fue realizada en dependencias del Hospital San Antonio de Putaendo, donde las autoridades entregaron, de forma simbólica, un cheque a la Agrupación de Extensión Cultural Paso La Frontera.

### REZA

Nueve Avemarías durante nueve días seguidos. Pide tres deseos, uno de negocios y dos imposibles; al noveno día publica este aviso y tus deseos se cumplirán aunque no lo creas.

U.J.

## INDICADORES

IVP	Fecha	Valor	UF	Fecha	Valor
	15/7/2024	38.949,89		15/7/2024	37.598,36
<b>UTM Julio - 2024: 65.967</b>					